
A conclusão aplicativa é aquela que despede os ouvintes com 

instruções que devem ser implementadas em sua vida cristã. Ela 

envia os ouvintes de volta para o mundo com princípios claros e 

preciso que podem ser facilmente aplicados ao problema lidado 

no sermão. O formato da conclusão aplicativa pode ser variado, 

mas sua principal característica não muda: ela encoraja e desafia 

o ouvinte a tomar uma atitude, a conclusão aplicativa pode ser  

interrogativa, exortativa e apelativa.   

Conclusão da primeira pregação: Deus jogará uma bomba de 

efeito moral em Israel e tará tinir os ouvidos do seu povo, mas 

esse som não foi nada comparado com outro som que haveria de 

vir, porque o verdadeiro vulcão de Deus entrou em erupção bem 

depois, o verdadeiro estrondo que ainda ecoa em nosso tempo 

aconteceu a um pouco mais de mil anos atrás quando Israel vivia 

em silencio, 400 anos mais ou menos, então Deus voltou a falar 

com seu povo e falou por meio de seu filho e falou de forma 

mais completa, mas clara porque falou através do filho 

unigênito, sim a palavra de Deus se tornou carne e habitou cheio 

de graça e de verdade, a semelhança de Samuel que era criança, 

ele também ensinou os mais velhos no templo, mas ele era um 

profeta muito superior porque ele não só conhecia Deus como 

ele é o próprio Deus. O estrondo maior foi no dia de sua morte, e 

o estrondo mais alto foi no dia do calvário, no dia em que o céu 

escureceu e a terra tremeu o dia em que o senhor do universo 

foi crucificado, o verbo encarnado foi sepultado e a luz do 

mundo de apagou. Que estrondo meus irmãos, mas não parou 

por aqui, como uma sucessão de pipocos e solavancos, no 

terceiro dia ele ressuscitou e ascendeu aos céus e está a destra 

de Deus pai de onde voltará para julgar vivos e mortos. Esse é o 

barulho escandaloso do evangelho, Deus não esta em silencio, 
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ele continua chamando pecadores ao arrependimento. Venha 

enquanto há tempo, pois esse som ecoa e ressoará por toda a 

eternidade, as boas novas de cristo ressuscitado e ressurreto 

ainda hoje fazem tinir os ouvidos daqueles que amam, consegue 

ouvir esse som? Então trema.  

Conclusão da segunda pregação: Assim Cristo mostra seu amor 

por nós em morrer sendo nós ainda pecadores.  Essa é a maior 

demonstração de amor de todos os tempos, o maior e mais 

impressionante pedido de casamento que já ocorreu, quando 

cristo pediu casamento a sua noiva, por meio de sua morte para 

que sua noiva seja salva, o filho unigênito do pai, plano de amor 

da santa trindade para nos unir com seu filho, não tem no 

yutube, não adianta procurar, mas a noiva está aqui, você pode 

perguntar a ele se quiser saber mais a respeito, mas se ele 

morreu como terá casamento? Tenho boas noticias para você, 

hoje é Domingo, o domingo que lembra que o noivo morreu para 

demonstrar seu amor por sua esposa, mas que ao terceiro dia 

ele ressuscitou e triunfou sobre a morte, o noivo esta vivo e 

deixou o tumulo vazio, rompeu os agrilhoes da morte, dando lhe 

um chute na boca e uma facada no estomago, ele te chama hoje 

para casar com ele, ele volta logo, ta preparando a festa de 

casamento, a proposta de casamento é para você, e ai? Vai 

aceitar.  

Conclusão da terceira pregação: é assim que a salvação funciona, 

e mesmo que você não compreenda, como um disco rígido de 

seu computador consegue armazenar todas as fotos que você 

tira, mais importante é você entender como funciona tua 

salvação, presente de Deus na pessoa de seu filho é aplicada 

pelo seu santo Espírito santo a você, crente no Deus da aliança. 
Que essa seja a verdade mais valiosa da sua vida, que você possa 
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entender e experimentada e gosada por meio do sacrifício de fé e 
pela união com o salvador perfeito que javé trouxe para mim e 
para você 

Sim meus irmãos, Cristo da vida a pecadores, ele da vida a 
pecadores oferecendo-se sacrificialmente, vicariamente e 
voluntariamte  para que eles em fé sejam unidos a ele para todo 
sempre, você já esta em Cristo? Regozija em sua salvação? Mas 
se você está longe do salvador, entenda nesta manhã que seu 
caminho é um caminho de perdição, é um caminho de amargura, é 
um caminho de decepções e um caminho de julgamento final que 
levará a morte eterna. Porque se você não comer do pão, não 
beber do cálice, se você não comer da carne e não beber do 
sangue, não haverá vida para você?  

 

Sim foram todas bem aplicativas todas foram conclusões 

aplicativas.  Em todas as pregações oferecem uma solução para o 

problema que a pregação trata, a solução é Cristo, em todas as 

pregações os pregadores de forma brilhante apontaram Cristo 

como a solução e de fato ele é a solução, mas pelo que vi, até 

essa solução precisa ser composta de maneira a ficar bem 

organizada, não basta dizer que Cristo é a solução, o pregador 

precisa organizar os argumentos de forma a fazer sentido e 

porque ele é a solução.  Na primeira pregação que fala sobre o 

barulho na conclusão é o medo que todas as pessoas tem medo 

ou se assusta com barulho, isso é universal, assim como a 

declaração de amor ou pedido de casamento, todas as pessoas 

fazem declarações, seja para um filho, pai ou mãe, esposo ou 

esposa, e pedido, seja pedido de namoro ou pedido de 

casamento e no ultimo sermão ele fala sobre as duvidas e 

curiosidades, todos nós temos cuidado de saber como as coisas 

Remova Marca d'água Wondershare
PDFelement

http://cbs.wondershare.com/go.php?pid=5484&m=db


funcionam.  Acredito que o pode ser o ponto de contato seja 

quando ele sai do plano universal para algo mais especifico, ou 

seja, quando ele vem para o particular dos seus ouvintes.  

As conclusões azem com que os ouvintes fiquem com desejo 

para continuarem ouvindo os sermões, fiquei maravilhado com a 

forma e a habilidade de comporem tais conclusões, fui afetado 

sim por cada uma dessas conclusões.  

 

3. Continue trabalhando no seu sermão de 1 João. Sua conclusão 

é aplicativa? Se não, como torná-la aplicativa? Como melhorá-la 

para atrair ainda mais a atenção dos ouvintes? Tente fazer 

modelos diferente de conclusão. Conclusão:  

Revisão: Talvez você passe a vida inteira sem precisar de um advogado 

que represente sua causa, para lhe defender, difícil ne? Mesmo que não 

precise de um profissional nesta área, você precisa de um advogado todos 

os dias, você precisa de um advogado para lhe defender junto ao pai, e a 

boa noticia é que Cristo é o nosso advogado, ele esta pronto para agir em 

nosso favor porque ele é nosso advogado e também nossa Propiciação, 

ele é o justo advogado que está diante de Deus para restaurar nossa 

comunhão com ele quando pecamos. A defesa de Cristo é o nosso 

antídoto para o pecado enquanto caminhamos na luz; pois ele é nosso 

advogado e Propiciação. 

DESAFIO: Confesse hoje mesmo seus pecados e confie na defesa desse 

advogado, não se desespere quando você se envolver em um acidente do 

pecado, não seja liberal a ponto de fretar com o pecado, mas não seja 

legalista a ponto de se martirizar pelo pecado, evite o pecado, mas mesmo 

lutando para evitar o pecado você vai pecar porem quando você pecar 

coloque sua confiança em Cristo porque ele vai te defender.  

ENCORAJAMENTO :  portanto não podemos nos desanimar diante do 

pecado, não se questione se você realmente é crente por esta lidando 

com o pecado, mas confie em Cristo que é teu advogado.  Ele é um 

Remova Marca d'água Wondershare
PDFelement

http://cbs.wondershare.com/go.php?pid=5484&m=db


advogado diferente de todos os outros advogados, enquanto somos 

pecadores ele é justo, ele não cobra para te defender, ele pagou o preço 

para ser seu representante diante de Deus. 

TOM EVAANGELICO: Assim como um réu não pode se defender diante de 

um juiz sem a presença de um advogado, você  não pode falar por você 

mesmo diante de Deus, você precisa de um ajudador, e se você ainda não 

tem Cristo como seu salvador, você ainda não terá advogado, será 

condenado, Cristo pode ser seu advogado porque ele é o cordeiro de Deus 

que tira o pecado do mundo.  
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